

Sur le chemin des Jacquaires

L'Association sportive gymnastique volontaire fête ses 20 ans.
Pour marquer cet anniversaire, une quinzaine d'adhérents
sont partis vers Saint-Jacques-de-Compostelle



Départ des randonneurs pour Santiago, rassemblés devant le Pèlerin de Cayac, le 8 septembre 1998.
(Photo Sud-Ouest)

Les gymnastes à Santiago

Les marcheurs de la gymnastique volontaire sont arrivés
à Saint-Jacques-de-Compostelle



Arrivée des randonneurs, devant la porte latérale de la cathédrale de Santiago, le 19 octobre 1998.
(Photo Sud-Ouest)

Rencontre souvenirs : 25 ans après Santiago

Mardi 12 septembre 2023

Pour les 20 ans de la Gymnastique Volontaire, un groupe d'adhérents avait décidé de partir à pied à Santiago à l'invitation du Pèlerin de Cayac de Danielle Bigata. Ils étaient partis le 8 septembre et étaient arrivés le 19 octobre 1998.

10 ans plus tard, pour l'anniversaire de cette longue marche, ils étaient repartis vers le Mont Saint-Michel ; pour les 20 ans, ils ont choisi un chemin plus court, une semaine sur le *Tro Breiz*.

Les années passant, pour être sûrs de se retrouver après la perte de quelques-uns d'entre eux ils ont préféré, sur l'initiative de Noël Lasnier, ne pas attendre 30 ans et fêter déjà les 25 ans, en se retrouvant sur le site du Prieuré de Cayac au gîte des pèlerins.



25 plus tard, le 12 septembre 2023 :
tous réunis dans la salle d'accueil du gîte des pèlerins de Gradignan
(Photo Michel Tranquille)



Marie-France Loyzance, François Bauchot et José Torguet

Certains étant restés dans la région, d'autres venant de Marseille, Paris ... les retrouvailles furent remplies d'émotion, il faut dire que depuis ces différentes marches, nous étions devenus sœurs et frères.

Tant de souvenirs, de moments heureux apportés par chacun à travers des documents, photos, broderie et aussi dans les yeux pétillants et dans la tête de chacun.

Toutes et tous se sont regroupés pour la photo, sous le grand panneau cartographié du chemin parcouru réalisé par François Bauchot au retour de Santiago pour une « Exposition de l'Aventure ».



Une brochette de Présidentes et Présidents, à droite Françoise Dupraz et Marie-France Loyzance initiatrices de la randonnée à Santiago.



Brodés par Marie-José Laroche :
les événements du chemin

Le président de l'association des Amis de Saint-Jacques de Compostelle de Gradignan José Torguet a participé à cette rencontre et ces moments de bonheur et de fraternité.

Texte : Marie-France Loyzance
Mise en page et photos : Françoise D.